

## ABSTRAK

### **Reduplikasi dalam Bahasa Minangkabau di Kecamatan Lubuk Kilangan Kota Padang**

**Oleh: Winda Yeki Oktavia**

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan; *pertama*, jenis reduplikasi dalam bahasa Minangkabau di Kecamatan Lubuk Kilangan Kota Padang; *kedua*, bentuk reduplikasi dalam bahasa Minangkabau di Kecamatan Lubuk Kilangan Kota Padang; *ketiga*, makna reduplikasi dalam bahasa Minangkabau di Kecamatan Lubuk Kilangan Kota Padang.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Data dikumpulkan berupa data lisan sebagai data utama yang direkam dari 5 orang informan. Penganalisisan data dilaksanakan dengan langkah-langkah sebagai berikut. (1) mentranskripsi data (2) mengklasifikasi data sesuai dengan teori yang digunakan, (3) menganalisis dan menginterpretasikan data berdasarkan teori yang digunakan, dan (4) menyimpulkan data.

Berdasarkan temuan penelitian, terdapat 102 data reduplikasi yang terdiri atas tiga bagian penelitian: *Pertama*, jenis reduplikasi ditemukan dalam 2 bentuk. (1) jenis reduplikasi fonologis berjumlah 8 data, dan (2) jenis reduplikasi morfemis berjumlah 94 data. *Kedua*, bentuk reduplikasi ditemukan dalam 4 bentuk: (1) bentuk reduplikasi seluruh berjumlah 38 kata, (2) bentuk reduplikasi sebagian berjumlah 38 kata, (3) bentuk reduplikasi dengan pembubuhan afiks berjumlah 23 kata, dan (4) bentuk reduplikasi perubahan fonem berjumlah 3 kata. *Ketiga*, makna reduplikasi ditemukan dalam 11 makna: (1) makna banyak berjumlah 25 kata, (2) makna banyak yang diterangkan berjumlah 6 kata, (3) makna tak bersyarat berjumlah 4 kata, (4) makna menyerupai berjumlah 3 kata, (5) makna perbuatan yang dilakukan berulang-ulang berjumlah 15 kata, (6) makna perbuatan yang dilakukan dengan santai atau tanpa tujuan tertentu berjumlah 13 kata, (7) makna saling berjumlah 12 kata, (8) makna pekerjaan berjumlah 2 kata, (9) makna agak berjumlah 4 kata, (10) makna tingkat paling tinggi berjumlah 9 kata, dan (11) makna intensitas perasaan berjumlah 9 kata.